
Montone/Castegnato. Pietro Attilii: lettera aperta al consigliere di
F.I. Gianluca Antelli
Egregio consigliere Antelli,

ho ascoltato il suo intervento nel Consiglio Comunale del 17 gennaio u.s.

Pensavo che l�opportunità della spiaggia fruibile da persone accompagnate dai cani fosse una questione oramai chiarita,
così non è visto che lei ancora non capisce che non è la spiaggia dei cani ma, bensì, come le ho appena spiegato.

Le riporto l�affermazione di un uomo, le assicuro, al disopra di ogni sospetto:

�Se raccogliete un cane affamato e gli date da mangiare, potete star sicuri che non vi morderà.

Questa è la principale differenza tra l�uomo ed il cane.

Mark Twain�

mi auguro che lei conosca questa persona, mi piacerebbe non dubitarne.

Oltretutto ritengo estremamente miope, mi perdoni, la visione che il turismo sarebbe frenato o addirittura ostacolato dalla
spiaggia. E� evidente che è vero il contrario, può chiederlo a tutti i negozi, non solo quelli dedicati agli animali che sarebbero
ovviamente di parte, per assurdo le dico che ad esempio io non mangio il gelato ma lo prendo al mio cane, portandolo a
passeggio vedo qualche cosa che mi piace ed entro ad acquistarlo, e così via.

Lei non immagina quante famiglie volevano venire a Giulianova ma hanno scelto altri lidi perché Giulianova non aveva più la
spiaggia da lei contrastata, se vuole le faccio scrivere il loro disappunto con per conoscenza l��Associazione Albergatori e
Commercianti�, probabilmente ai piccoli o grandi imprenditori che lei vorrebbe favorire non farebbe granchè piacere.

Non voglio rubare ancora il suo prezioso tempo, mi auguro solo che il Consiglio Comunale di Giulianova abbia una visione più
ampia, corretta e lungimirante della questione, ed abbia a favorire con ogni azione concreta questa novità che potrebbe
essere il fiore all�occhiello di una cittadina che vuole essere civile ed accogliente, tenendo d�occhio anche le possibilità di
lavoro per tutta la cittadinanza.
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